

# REGION

## Geburten: Blaubeuren steigt aus

**Krankenhaus** Die ADK GmbH schließt vorerst die Gynäkologie. Was die frühere Hebamme Karin Bahr jetzt plant.

**Blaubeuren.** Die Fachabteilung Geburtshilfe und Gynäkologie im Alb-Donau Klinikum Blaubeuren muss bis auf Weiteres schließen. Vom nächsten Mittwoch, 21. September, an können keine Frauen mehr zur Entbindung stationär aufgenommen werden. Das hat die ADK GmbH als Betreiberin des Klinikums am Donnerstagmorgen bekannt gegeben.

Grund dafür ist, dass die Suche nach gynäkologischen Fachärzten für den Klinikstandort Blaubeuren erfolglos geblieben ist. Wie berichtet, ist mit dem Ausscheiden der beiden leitenden Ärzte Ute Mayer-Weber und Martin Bäuerle aus dem Klinikbetrieb wegen Überlastung die ärztliche Versorgung in der Blaubeurer Gynäkologie und Geburtshilfe nicht mehr gewährleistet.

### Keine Ärzte gefunden

„Wir bedauern diesen Schritt sehr. Trotz intensiver Bemühungen und der Einbeziehung von Beratungsunternehmen war es bisher nicht möglich, geeignete Ärzte für den weiteren Betrieb der Abteilung in Blaubeuren zu finden“, sagte Wolfgang Schneider, Geschäftsführer der ADK GmbH für Gesundheit und Soziales. Dies sei vor allem deshalb bitter, weil in der Geburtshilfe in den vergangenen Jahren rund um die Uhr „ganz hervorragende Arbeit von Mitarbeitenden aller involvierten Berufsgruppen“ für die Patientinnen aus der Region geleistet wurde und Rekordzahlen an Geburten erreicht wurden.

Die früherere Hebamme Karin Bahr hat mehr als 350 Personen zur Erinnerung an die lange Zeit der Blaubeurer Geburtenstation kontaktiert und viele entsprechende Fotos gesammelt – bis 24. September fotografiert sie samstags und mittwochs weiter auf dem Rewe-Parkplatz. Am 30. September, dem letzten offenen Tag der Station, will Karin Bahr mit vielen anderen die tolle Arbeit auf der Geburtsstation mit einer Aktion und Applaus würdigen: Treffpunkt ist am 30. September um 18 Uhr hinter dem Krankenhaus an der Ach.

Thomas Spanhel



Die Geburtshilfe bleibt vorerst zu. Foto: Volkmar Könneke



Die Ware für den...

## Brau oder

### Klimawand

Pkw und oh

**U**m eines  
cken: N  
nicht für  
möglich

Auto zu verzichten  
Mal am Tag ein B  
die Kinder noch  
Wenn der Zeitdr  
Unter welchen  
Leben ohne eigen  
lich machbar ist,  
einer gehörigen  
mus, zeigt das Be  
milie aus Blauste

Im August 2021  
verkauft – und für  
Leben ohne eige  
Verzicht will Sim  
sprechen: „Man  
nicht freiwillig.“  
Lebensstil nicht  
chen würde und  
te, „dann wären  
ein Jahr dabei gel

» SWP-SERIE  
ANPACKEN FÜR'S

Bei dieser Art z  
Pedelecs eine gr  
Bus und Carshari  
lie Aigle hat Kin  
ter und wohnt  
Ortsteil Pfaffenha  
des Ulmer Stadt  
wo es neuerdings  
station mit Carsh  
gen und Lastenr  
Begriff nah ist fre  
am Eselsberg ein  
len, fährt Vater c  
dem Fahrrad zur  
on und kommt  
Auto vors Wohn